

Osterfahrt 2011 zum Camping- und Ferienpark Orsingen-Nenzingen vom 21.04. bis 25.04.2011



Donnerstag, 21.04.2011

Anreise

Wenn es einen Wettergott gibt, dann hatte er uns an diesen Osterfeiertagen besonders gerne. Das hat dazu geführt, dass beinahe alle Teilnehmer am Donnerstag angereist sind. Wie schön, denn da war der Jahresrückblick 2010, den unser Heinz vorbereitet hatte auch gut besucht. Danke für die netten Anekdoten und schönen Bilder, an Dich.

Ausflug zum Affenberg

Der Bodensee bietet viele Ausflugsmöglichkeiten. Aus der Vielzahl der Angebote, wurde in diesem Jahr der Besuch des Affenbergs in Salem herausgesucht. Wie am gesamten Wochenende spielte auch an diesem Tag das Wetter mit und so konnte es, bei sommerlichen 21 Grad um 14:00 Uhr auch schon los gehen. Und dann konnte jeder sehen, wie schön das Primatenleben sein kann. Dass vor der Rückreise gesucht wurde, wer nicht gesucht werden musste, hat damit allerdings nichts zu tun. Abgerundet wurde der gelungene Tag, von einem spontanen Umtrunk.

Karfreitag, 22.04.2011



Samstagsruhe

Wie immer war auch an diesem Wochenende, die Erholung großgeschrieben. Dazu gehört wieder ein Tag für sich oder dich oder mich. Jeder konnte tun und lassen, was ihm Spaß machte. Der Austausch untereinander, fand seinen Höhepunkt bei einer gemeinsamen Grillparty. Die Tafel war, wie man sieht, sehr beachtlich. [Und singen können wir!](#)

Samstag, 23.04.2011



Jetzt wird´s staubig

Wer hätte das gedacht, dass wir auf unsere alten Tage nochmal im Staub wühlen. Wenn man auf das Wetter zurück schaut, verwundert es nicht, dass wir uns bei Temperaturen von rund 23 Grad, auf ein kühles „Blondes“ und ein deftiges Abendessen, in der Lochmühle freuten. Nach dem alle das Gelände abgelaufen und unsere Kleinsten kräftig Gas gegeben hatten, gab´s was zu futtern. Das ging fix und hat auch noch gut geschmeckt. Alle Achtung, Kompliment an Küche und Service.



Ostersonntag, 24.04.2011

Ist es wirklich schon vorbei?

Ja, da waren wir so schön zusammen und schon trennen sich unsere Wege wieder. Das mag



man manchmal gar nicht glauben, dass die Zeit so schnell vorüber geht. Sicherlich, wir wären gerne noch länger geblieben, aber wenn die Saison 2011 so weiter geht, freuen wir uns schon auf das nächste Mal. Die Kaffeetafel hat es dann nochmal gezeigt, Geselligkeit hält Jung. Und der eine oder andere, bekommt sogar auf „Wunsch“, noch einen kostenlosen Haarschnitt. [Den Film dazu, gibt es aber nur im Mitgliederbereich.](#)

Ostermontag, 25.04.2011

Fazit

**Eine Rundum gelungene Osterfahrt, begleitet von
ausgezeichnetem Wetter und inniger Kameradschaft.**

Bilder und Text Irina und Thomas Hanser